
 

 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  1  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  3 

Anno Scolastico 2015/2016  

L’anno 2015, il giorno 27 novembre, alle ore 17.00, convocato nei modi previsti dalla legge, 

presso i locali dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per 

discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 
 

1- Lettura ed approvazione verbale precedente. 

2- Progetti , protocolli e reti con enti esterni.  

3- P.O.F. 2015/2016. 

4- Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola – 

Competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso pubblico rivolto 

alle Istituzioni scolastiche statali per la realizzazione di ambienti  digitali.  Asse 

II Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - 

Obiettivo specifico – 10.8 – “Diffusione della società della conoscenza nel mondo della 

scuola e della formazione e adozione di approcci didattici innovativi” – Azione 10.8.1 

Interventi infrastrutturali per l’innovazione tecnologica, laboratori professionalizzanti  

e per l’apprendimento delle  competenze chiave. Nota MIUR  AOODGEFID/0012810 del 

15/10/2015 presentazione progetto . 

5- Ripartizione premio progetto “Informaticando” 

6- Aggiornamento Regolamento d’Istituto : visite guidate e viaggi d’istruzione 

7- Variazioni di bilancio 

8- Adattamento calendario scolastico 

9- Chiusura prefestivi 

10- Garanzia giovani : proposta della Istituzione Scolastica come sede di tirocinio. 

11- Varie ed eventuali  
 

 

Sono presenti alla seduta:   

 la D.S.  Lombardi Annalisa        

 il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

il D.S.G.A. Aiello 

 per la componente genitori:, Gnarra M. R., Durante G., Izzo, Lerro G. 

 ( ass. Magliocca, Calderola , Santangelo D.); 

per la componente docenti:  Corazza L., Crisci C., Tramontano I., Lerro A., Notarstefano R., 

Nasta C., Cerreto F., Gallo A.; 

 per il personale ATA : Cardillo Elvira (ass. Santo Caterina). 

 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, 



 il Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

  

Punto n. 1 ---- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente – 

La verbalizzazione, del tutto conforme alle deliberazioni prese ed agli interventi registrati,  è 

approvata  all’ unanimità. 

DELIBERA n. 1 

 

Punto n. 2  Progetti, protocolli e reti con enti esterni 

La Dirigente illustra “ l’Avviso pubblico per l’individuazione di proposte progettuali per la 

valorizzazione di ambienti scolastici e realizzazione di scuole accoglienti -

#lamiascuolaccogliente “, proposto dal MIUR.  Il Consiglio d’istituto prende atto dell’avviso e 

ne approva all’unanimità i contenuti autorizzando la Dirigente alla presentazione  e tutti gli 

atti consequenziali. 

DELIBERA n. 2 

La D.S. continua il suo intervento spiegando ai consiglieri il protocollo d’intesa stretto con il 

Comune di Maddaloni e con tutte le altre istituzioni scolastiche presenti sul territorio sul 

tema della legalità “Erano giovani e forti”, nonché la dichiarazione d’intenti per la costituzione 

di reti che si concretizzeranno nel momento in cui i progetti saranno finanziati. 

Altro progetto a cui la nostra scuola ha intenzione di partecipare è quello sul centenario della 

1^Guerra Mondiale patrocinato dal Provveditorato. Ancora un progetto per la prevenzione 

delle dipendenze “TRA…sport…iamoci a scuola” ( art. 9 della Costituzione). Il dettaglio dei 

progetti, dei protocolli e delle reti è contenuto nel POF a.s. 2015-2016. 

Il Consiglio d’Istituto approva  all’unanimità i progetti e le reti proposte 

 

Punto n. 3 -------P.O.F. 2015/2016  

La dott.ssa Lombardi precisa che si chiede al Consiglio l’approvazione di modifiche del POF 

solo temporaneo, in quanto nel mese di gennaio tutti i consiglieri saranno chiamati ad 

approvare il PTOF ( Piano dell’ Offerta Formativa Triennale) come previsto dalla nuova 

normativa. Tali modifiche riguardano la Progettazione, il Piano della formazione e 

aggiornamento dei docenti e il Regolamento dei viaggi di istruzione e delle visite guidate.  

Per quanto riguarda la Progettazione la D.S. fa presente che sono previsti potenziamenti nelle 

aree: linguistica-scientifica-digitale/laboratoriale/cittadinanza. 

Su questi ambiti andranno ad inserirsi tutti i progetti curriculari ed extracurriculari inseriti 

nel POF. Il Consiglio adotta tutte le integrazioni deliberate nel POF a.s. 2015-2016 che sarà 

pubblicato sul sito web 

Alle ore 17.50 entra in assemblea il sig. Magliocca. 

La Dirigente insieme ai docenti presenti propone l’attivazione di un corso Trinity a parziale 

carico dei genitori degli alunni e dopo ampia discussione si conclude che è sicuramente 

un’opportunità data alle famiglie e viene approvata all’unanimità.  

DELIBERA n. 3 - 

 

Punto n. 4.--- Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola – 

Competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso pubblico rivolto alle 

Istituzioni scolastiche statali per la realizzazione di ambienti  digitali.  Asse II 

Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Obiettivo 

specifico – 10.8 – “Diffusione della società della conoscenza nel mondo della scuola e della 



formazione e adozione di approcci didattici innovativi” – Azione 10.8.1 Interventi 

infrastrutturali per l’innovazione tecnologica, laboratori professionalizzanti  e per 

l’apprendimento delle  competenze chiave. Nota MIUR  AOODGEFID/0012810 del 

15/10/2015 presentazione progetto .---- 

 

La D.S. comunica che il progetto presentato sulla rete LAN è stato approvato ed ora chiede 

l’approvazione alla presentazione del progetto di cui all’oggetto. 

Il Consiglio d’Istituto prende atto dell’avviso e ne approva all’unanimità i contenuti 

autorizzando la Dirigente alla presentazione  e tutti gli atti consequenziali del progetto FESR 

in oggetto. 

DELIBERA n. 4 

 

Punto n. 5--Ripartizione premio progetto “Informaticando”---- 

Gli alunni della scuola secondaria di 1°grado hanno partecipato al concorso 

“INFORMATICANDO” con un cortometraggio sul territorio comunale ed hanno vinto un 

premio di 800 euro. I docenti propongono di utilizzare tale cifra secondo lo schema in visione 

(partecipazione ad una visita guidata degli alunni a titolo gratuito, acquisto di materiale 

digitale per la scuola e fondo cassa per emergenze) 

Il sig. Izzo propone invece di pubblicizzare ed utilizzare tale vincita per organizzare una 

manifestazione durante la quale potranno essere premiati tutti gli alunni che hanno 

partecipato al concorso, proiettare il video in questione, consegnare pergamene e cd. Se 

possibile poi regalare anche una visita guidata a tali alunni. 

Il Consiglio approva e nella data del 22/12/2015 sarà organizzata la suddetta manifestazione 

abbinandovi anche la consegna degli attestati agli alunni risultati vincitori delle Olimpiadi di 

matematica nell’a.s. 2014/2015 

DELIBERA n. 5 

 

Punto n.6- Aggiornamento Regolamento d’Istituto : visite guidate e viaggi d’istruzione 

I Consiglieri approvano all’unanimità gli aggiornamenti al Regolamento in oggetto  

DELIBERA n. 6 

 

Punto n. 7- ----Variazioni di bilancio----- 

Il DSGA illustra le variazioni di bilancio, in allegato al presente verbale, che il Consiglio 

approva all’unanimità 

DELIBERA n. 7 

 

Punto n.8--  Adattamento calendario scolastico- 

Viene presentata ai consiglieri la proposta del Collegio dei docenti di sospendere le attività 

didattiche nei giorni 30 marzo e 26 aprile. 

Il Consiglio approva all’unanimità e delibera la sospensione delle attività didattiche per i giorni 

proposti dal Collegio dei docenti 

DELIBERA n. 8 

 

Punto n. 9- Chiusura prefestivi----- 

La Dirigente chiede la chiusura della scuola anche per il personale di segreteria nei giorni 

prefestivi in cui c’è anche sospensione delle attività didattiche: 7 dicembre 2015- 24 



dicembre 2015- 31 dicembre 2015- 2 gennaio 2016- 26 marzo 2016- tutti i sabato dei mesi di 

luglio e agosto 2016. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n. 9 

 

Punto n.10--- Garanzia giovani : proposta della Istituzione Scolastica come sede di   

tirocinio--- 

La Dirigente informa il Consiglio che è stata inviata richiesta alla Regione Campania per 

l’adesione della nostra scuola al Programma europeo “Garanzia giovani”. Se la proposta verrà 

accolta la nostra scuola sarà sede di tirocinio per giovani che partecipano a questo programma 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA n. 10 

 

Punto n. 11- Varie ed eventuali 

La signora Lerro fa presente che l’aula occupata dalla prima A della scuola media ha problemi 

di infissi in quanto entra pioggia e freddo e chiede quindi che vengano presi gli opportuni 

provvedimenti. 

Il Consiglio prende atto 

 

Non essendovi altri punti da trattare, il Consiglio si scioglie alle ore 19,00  

 Del che è verbale 

 

La segretaria                                                    Il presidente   

Carolina Crisci                                                    Saverio Eliseo                                                                                                                  

 

 

 
   

 

 


